

Ville d'Illkirch-Graffenstaden Communiqué de presse

Corrida de Noël à Illkirch-Graffenstaden

La Ville d'Illkirch-Graffenstaden convie tous les amateurs ou coureurs aguerris à l'édition 2022 de la Corrida de Noël :

Dimanche 11 décembre, à partir de 7h au complexe sportif Lixenbuhl d'Illkirch-Graffenstaden

Organisée par l'APAVIG, la Ville et le Jägerbataillon 291, cette course populaire attire chaque année plus de 2 000 participants.

Trois distances sont proposées : 5 km, 10 km et 21,1 km (semi-marathon). L'ambiance festive sera de mise, et à l'arrivée, des lots et des cadeaux seront offerts aux meilleurs sportifs et à l'ensemble des inscrits, ainsi qu'un verre de vin chaud et un T-shirt.



Crédit photo : Ville d'Illkirch-Graffenstaden

Cette année, la Corrida soutiendra une nouvelle fois le Centre Européen d'Etude du Diabète (CEED) qui encourage l'activité physique. Les coureurs sont invités à effectuer un don au CEED lors de leur inscription.

Inscriptions à la mairie ou en ligne via le site internet www.le-sportif.com

Contact presse: Stéphanie Allouis, Tél. 03 69 06 15 18, <u>s.allouis@illkirch.eu</u>